

## Colaboración entre la UA y la Universidad de La Habana - Información - 09/06/2015

### **Colaboración entre la UA y la Universidad de La Habana**

∴ **R. A.** Las universidades de Alicante y de La Habana, que mantienen una estrecha relación desde hace años, acordaron ayer impulsar nuevas vías de colaboración entre ambas instituciones, según un comunicado del centro universitario alicantino. El rector de la Uni-

versidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, y su homónimo cubano, Gustavo Cabreiro, celebraron un encuentro en el despacho rectoral de la UA. Durante el encuentro se acordó estudiar la posibilidad desarrollar doctorados conjuntos entre ambas instituciones, a través de la vía de la cotutela de los mismos, en áreas como Informática, Económicas, Agua y Medio Ambiente, según la nota de prensa de la UA.